



**NEW BRUNSWICK
REGULATION 2003-61**

under the

**PARTNERSHIPS AND BUSINESS NAMES
REGISTRATION ACT
(O.C. 2003-265)**

Filed September 5, 2003

1 *Section 11 of New Brunswick Regulation 81-35 under the Partnerships and Business Names Registration Act is repealed.*

2 *Paragraph 12(1)(g) of the Regulation is repealed.*

3 *Form 3 of the Regulation is amended by repealing the Statutory Declaration.*

4 *Form 4 of the Regulation is amended*

(a) by repealing the Statutory Declaration;

(b) by repealing section 7 of the Instructions and substituting the following:

7. *If the date of establishing partnership in item 2 is not known, state so.*

5 *Form 7 of the Regulation is repealed and the attached Form 7 is substituted.*

6 *Form 8 of the Regulation is repealed.*

7 *Form 9 of the Regulation is repealed.*

**RÈGLEMENT DU
NOUVEAU-BRUNSWICK 2003-61**

établi en vertu de la

**LOI SUR L'ENREGISTREMENT
DES SOCIÉTÉS EN NOM COLLECTIF ET
DES APPELLATIONS COMMERCIALES
(D.C. 2003-265)**

Déposé le 5 septembre 2003

1 *L'article 11 du Règlement du Nouveau-Brunswick 81-35 établi en vertu de la Loi sur l'enregistrement des sociétés en nom collectif et des appellations commerciales est abrogé.*

2 *L'alinéa 12(1)g) du Règlement est abrogé.*

3 *La formule 3 du Règlement est modifiée par l'abrogation de la déclaration solennelle.*

4 *La formule 4 du Règlement est modifiée*

a) par l'abrogation de la déclaration solennelle;

b) par l'abrogation de l'article 7 des instructions et son remplacement par ce qui suit :

7. *Si la date de la constitution de la société en nom collectif à l'item 2 n'est pas connue, déclarez-le.*

5 *La formule 7 du Règlement est abrogée et remplacée par la formule 7 ci-jointe.*

6 *La formule 8 du Règlement est abrogée.*

7 *Le formule 9 du Règlement est abrogée.*

1986	1987	1988	1989	1990	1991	1992	1993	1994	1995	1996
1 2	1 2	1 2	1 2	1 2	1 2	1 2	1 2	1 2	1 2	1 2

**NEW BRUNSWICK / CERTIFICATE OF APPOINTMENT OR CHANGE OF AGENT FOR SERVICE
THE PARTNERSHIPS AND BUSINESS NAMES REGISTRATION ACT (SECTION 12.1)
NOUVEAU-BRUNSWICK / CERTIFICAT DE NOMINATION OU DE CHANGEMENT D'UN REPRESENTANT POUR FIN DE SIGNIFICATION
LOISUR L'ENREGISTREMENT DES SOCIÉTÉS EN NOM COLLECTIF ET DES APPELLATIONS COMMERCIALES (ARTICLE 12.1)**

1. Name of firm which has registered a Partnership or Certificate of Renewal of Partnership
Raison sociale de la firme qui a enregistré un certificat de société en nom collectif ou un certificat de renouvellement de société en nom collectif

2. Name of a person who has registered a Certificate of Business Name or Certificate of Renewal of Business Name
Nom de la personne qui a enregistré un certificat d'appellation commerciale ou un certificat de renouvellement d'appellation commerciale

3. Mailing Address / Adresse postale

4. Head office location of a corporation giving street and number or R.R. number, municipality or post office (if different from mailing address)
Emplacement du siège social d'une corporation donnant le numéro et la rue ou le numéro R.R., la municipalité ou le bureau du poste (s'il est différent de celui de l'adresse postale)

5. Name of Agent for Service / Nom du représentant pour fin de signification

NOTE: The agent for service is authorized to accept service of process in all suits and proceedings in the Province by or against the firm or person and to receive all notices, and such service of process or receipt shall be legal and binding on the firm or person.
REMARQUE: Le représentant pour fin de signification est autorisé à accepter la signification des actes de procédure dans tout procès ou toute procédure intentés dans la province par ou contre la firme ou la personne, ainsi qu'à recevoir tous les avis, et la signification ou la réception sont légales et lient la firme ou la personne.

6. Mailing address of Agent for Service / Adresse postale du représentant pour fin de signification

7. Name of previous Agent for Service (if applicable) / Nom de l'ancien représentant pour fin de signification (si applicable)

8. Signature _____
9. Name and title of the signing official
Nom et titre du dirigeant signataire

8 *This Regulation comes into force on September 15, 2003.*

8 *Le présent règlement entre en vigueur le 15 septembre 2003.*

QUEEN'S PRINTER FOR NEW BRUNSWICK © IMPRIMEUR DE LA REINE POUR LE NOUVEAU-BRUNSWICK
All rights reserved / Tous droits réservés